

Jugendvolkstanz in Gmund

Im Neureuther Saal in Gmund fand am 18.9.2015 wieder ein sehr gut besuchter Jugendvolkstanz statt.

Aus den Vereinen der Gaugruppe Tegernseer Tal kamen etwa 120 Kinder und Jugendliche mit ihren Betreuern um unter der Anleitung von Beni Eisenburg Volkstänze einzuüben und zu tanzen.

Zu den Klängen von Sepp Hornsteiner mit seinen 4 Musikanten, tanzten die Teilnehmer mit Eifer und Begeisterung das Hirtamagl, Siebenschnitt oder Halbwalzer, wie einige der Volkstänze heißen.



Ein schöner Erfolg für die Veranstalter und wie es scheint, kommt der Volkstanz auch bei den Jungen wieder gut an.